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На прошлую сессию Собрания депутатов было вынесено тридцать вопросов. К 

16 часам народные избранники рассмотрели всего пять из них. Понимая, что такими 

темпами они долго не покинут стены администрации, где и проходит сессия, часть 

вопросов была принята ими без обсуждений.  

 

Без обсуждений были утверждены изменения в муниципальные программы. По 

словам консультанта Собрания депутатов по работе со СМИ Жанны Королевой, эти 

вопросы были проработаны еще до сессии – в профильных комиссиях и на слушаниях.  

Изменения касаются программ по развитию строительства, здравоохранения, 

благоустройства, профилактики правонарушений и других.  

Так, изменения в программу «Развитие жилищного строительства в Котласе» 

предусматривают увеличение объема финансирования на 400 тысяч рублей для 

обеспечения жильем инвалидов и участников Великой Отечественной войны. Связано это, 

по словам Жанны Королевой, с ростом стоимости жилья. Больше чем на миллион рублей 

увеличено финансирование на подготовку территорий, выполнение строительных работ 

по обеспечению земельных участков коммунальной инфраструктурой и проведение 

экспертиз.  

По словам начальника управления экономического развития Андрея Бральнина, в 

областном бюджете запланированы 86 миллионов рублей на реализацию мероприятий по 

подготовке территорий, выполнению строительных работ и обеспечению земельных 

участков коммунальной инфраструктурой. Котлас может претендовать на 35 миллионов 

рублей из этой суммы, но только при условии местного софинансирования в размере 15 

миллионов. Полтора миллиона на эту программу было заложено в бюджете в начале года, 

еще 1 миллион 226 тысяч депутаты утвердили сейчас. Однако необходимо изыскать в 

местной казне еще 12 миллионов 300 тысяч рублей.  

Увеличилось финансирование программы «Развитие здравоохранения в Котласе». 

700 тысяч рублей будут направлены на приобретение аппарата искусственной вентиляции 

легких и еще 800 тысяч – на проектно-сметную документацию перинатального центра.  

По программе «Профилактика правонарушений» дополнительные 300 тысяч 

рублей планируется потратить на приобретение автомобиля, 100 тысяч – на два прибора 

для определения наличия алкоголя в крови, 55 тысяч – на проектно-сметную 

документацию по установке светофоров.  

На 2 миллиона рублей выросло финансирование программы, касающейся 

благоустройства и охраны окружающей среды. На эти деньги будет куплен экскаватор для 

участка ЖКХ в Вычегодском.  

Единственная программа, которая не потребовала дополнительных вливаний, – это 

«Снижение рисков и смягчение последствий чрезвычайных ситуаций». Здесь при 

проведении конкурсов на установку пожарной сигнализации было сэкономлено 70 тысяч 

рублей. Решено, что эти деньги будут направлены на многоканальную систему записи, 

учета и регистрации звуковых сигналов для единой дежурно-диспетчерской службы «01». 
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